



全国小学生ハンドボール

松井ヶ丘小 男女 4位入賞

最多72チームの強豪集う

8月2～5

日、第25回全国小学生ハンドボール大会が田辺中央体育館などで行われました。過去最多の男子38チーム、女子34チームが出場する中、松井ヶ丘小学校が男女とも見事4位に入賞しました。

本市からは、同小学校男子・女子のほか、桃園小学校男子、田辺東小学校女子の4チームが出場。各地区の予選を勝ち抜いた強豪と、熱戦を繰り広げました。優勝は、男子が下郡ハンドボールスポーツ少年団(大分県)、女子が北陸電力ジュニアブルーロケッツ(福井県)。

3位決定戦で惜しくも敗れた松井ヶ丘小学校男子チームの主将・山根万知くん(12)は「悔しいけど、練習の成果を十分出せた」と充実した表情。また、女子チームの主将・納塚真央さん(11)は「自分たちの力を出し切ることができなかった。来年は全国制覇を目指して頑張りたい」と、下級生に向けた思いを話してくれました。

女子準決勝でシュートを放つ松井ヶ丘小学校の選手(対北陸電力ジュニアブルーロケッツ・福井県)

市は、木津川が破堤したとを想定し、水害対応訓練を行います。この時期は台風などによる水害の危険性が高くなりま。会場では、水没したドアの開閉や水中歩行などの洪水体験もできます。豪雨による災害に備え、積極的に参加しましょう。

防災訓練で洪水体験 水没ドア開くかな?

内容 水中歩行・水没ドア開閉体験、架橋訓練、逃げ遅れ者救出訓練など
また、西日本電信電話(株)京都支店・関西電力(株)京都支店などによる、防災をテーマにした啓発展示も行います。
問合せ先 安心まちづくり室(☎64・1307)



市は、8月13日から14日未明にかけて発生した京都府南部豪雨により、家屋などに被害を受けた人へ、り災証明書を発行します。必要な人は申請してください。申請・問合せ先 税務課(☎64・1316)

り災証明を発行 必要な人は申請を

全国瞬時警報システム 試験放送にご協力を

消防庁は、全国瞬時警報システム(J-ALERT)の全国一斉自動放送試験を行います。当日は、市内の小・中学校や公民館などに設置している防災行政無線から、一斉に試験放送が流れます。緊急時にみなさんへ情報が届くかどうかを確認するための試験です。ご理解とご協力をお願いします。
日時 = 9月12日(水) 午前10時～午前10時30分。各回30秒程度
放送内容 = 「これは試験放送です」(3回) + 「こちらは防災京田辺市です」 + チャイム
問合せ先 = 安心まちづくり室(☎64-1307)

9月9～15日 救急医療週間

応急手当マスターして

9月9日(日)～15日(土)は救急医療週間です。突然の事故や病気などのとき、救急隊が到着するまでの間に、現場に居合わせた人が迅速・適切な応急手当を行うことで助かる命があります。消防署では毎月、救命講習を行っています。この機会に受講し、応急手当をマスターしましょう。
また、消防フェアでも応急手当を体験できます。
【消防フェア】
日時 9月9日(日)午前9時～正午
場所 消防署
内容 ①ミニ消防車の試乗会(写真) ②防火衣体験コーナー
【普通救命講習】
日時 10月4日(木)午前9時～正午
場所 消防署北部分署
内容 ①AED(自動体外式除細動器)を用いた心肺蘇生の講習
一定レベル以上の技術を習得した人には、修了証を発行します。
定員 ①先着10人
申込方法 前日までに来署か電話で申し込んでください
問合せ先 ①消防署(☎63・1125) ②消防署北部分署(☎65・0119)